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Data dell’incontro Giovedi 30 novembre 2023 

IIS Antonietti – Iseo ore 11.00 – 12.30 
Presenti  Vezzoli [IC Capriolo]; delegato DS [IC Cazzago]; Bertolucci IC Chiari [IC 

Chiari]; Cassiano [IC Monte Orfano e IC Corte Franca]; Bersini [IIS Antonietti 

Iseo]; Gerri [IC Ome]; Metelli [IC Ospitaletto]; Plebani [IIS Marzoli Palazzolo 

s/O]; Lazzaroni [IIS Falcone, Palazzolo s/O]; Martinelli [IC Provaglio di Iseo]; 

delegato DS [IC Rudiano]; Zani [IC Rodengo Saiano] Uboldi [IIS Gigli Rovato]; 

Mirando [IC Trenzano] per un totale di 16 istituti scolastici rappresentati 
Assenti  Conte [IC Adro]; Scolari [IC Castegnato]; Fogliata [IC Castelcovati]; 

Montanaro [IC Castrezzato]; Cadei [CPIA]; Ferrari [IIS Einaudi 

Chiari];Emilguerri [IC Iseo]; Antonelli [IC Lograto]; Spatola [IC Passirano]; 

Secchi [IC 1° Palazzolo s/O]; Gusmini [IC 2° Palazzolo]; Archetti [IC Rovato e 

IC Coccaglio]; Zanardini [IC Sale Marasino]; Ziveri [IC Travagliato] 
Ordine del giorno 1. .Piano della Formazione Progetto bullismo di rete e stato dell’arte del 

progetto per l’a.s. 2023-24 

2. Orientamento: attività svolte e nuove iniziative 

3. Illustrazione del progetto YOU&AI della Fondazione Soldano rivolto alle 

scuole superiori dell’ambito per a.s. 2023-24 (seconda edizione) 

4. Scuola polo tematica formazione in ingresso e aggiornamento del personale 

della scuola 

5. Varie ed eventuali 

Verbale Punto 1 

Su questo punto avrebbe dovuto relazionare la DS Ferrari Vittorina, essendo 

assente si rimanda la trattazione al prossimo incontro di ambito. 

 

Punto 2  

La referente orientamento dell’ambito, Ds Nadia Plebani, relaziona sull’incontro 

tenutosi al “Marzoli” di Palazzolo in merito alla presentazione dell’offerta 

formativa degli Istituti superiori del nostro ambito, rivolta ai docenti delle classi 

terze della scuola secondaria di primo grado.  A suo parere l’incontro, dal taglio 

colloquiale e informativo, è stato molto apprezzato dai docenti del primo ciclo, 

come è confermato da tutti i colleghi che hanno relazionato. 

Resta purtroppo sempre molto scarsa la frequenza rispetto alla platea dei 

potenziali partecipanti, anche se si nota un maggior coinvolgimento rispetto agli 

esigui numeri dell’ultimo incontro, svoltosi negli anni pre pandemia. 

Probabilmente la mancata affluenza è dovuta alla posizione decentrata della sede 

di Palazzolo rispetto alle sedi degli IC dell’ambito.  Dopo vari interventi dei 

presidi e dei docenti, si concorda di ripetere l’esperienza anche per il prossimo 

anno, ponendo però come sede dell’incontro in presenza l’IC di Rovato 

(logisticamente più facilmente raggiungibile), ma garantendo la possibilità di un 

collegamento anche in remoto. La collega Zani chiede di definire una data già a 

maggio 2024. 

Si ritorna a discutere sulla attivazione dei minicampus per le classi seconde della 

scuola secondaria di primo grado da svolgere verso aprile secondo le modalità già 

trattate:   

suddivisione dell'Ambito territoriale in quattro aree di interesse, in ognuna delle 

quali sono stati individuati istituti comprensivi polo nei quali realizzare un ciclo 

di incontri formativi a fini orientativi tra gli studenti e i loro genitori e delle 
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associazioni imprenditoriali del nostro territorio per spiegare quali opportunità offrono 
le realtà produttive nel loro percorso di crescita e di istruzione. 

Pur essendo consapevoli del notevole impegno che richiede l’organizzazione di 

tali incontri e le numerose incombenze anche amministrative delle scuole, ci si 

impegna a realizzare questi incontri nel miglior modo possibile. 

 

Punto 3 

Il DS Bersini illustra ai colleghi il progetto YOU&AI proposto dalla Fondazione 

Soldano in collaborazione con l’azienda Gefran e rivolto agli istituti superiori. Il 

progetto segue le modalità di quello dell’anno scorso, si svolgerà tra gennaio e 

aprile e lavorerà sugli snodi dell’intelligenza artificiale calibrandoli sul tema del 

talento-talenti, con un risvolto anche fortemente orientativo. La struttura 

ripercorrerà la modalità non invasiva dello scorso anno, con l’invio delle 

videointerviste ai docenti, la rielaborazione da parte delle classe coinvolte e un 

successivo momento in diretta (se possibile in presenza, prevedendo di  distribuire 

i diversi appuntamenti sulle sedi degli istituti aderenti, oppure da remoto). 

Come lo scorso anno, un approdo finale potrà essere collocato nel mese di 

settembre all’interno del Festival  Le X Giornate. Gefran metterà a disposizione i 

propri formatori per un momento introduttivo dedicato ai docenti con i quali 

condividere gli obiettivi formativi del progetto. 

Il Ds Bersini si impegna a organizzare un incontro di approfondimento tra i 

dirigenti degli istituti superiori e la Fondazione Soldano. 

 

Punto 4 

Prende la parola la DS Metelli Laura   per riferire delle difficoltà a mantenere il 

ruolo di Scuola polo tematica formazione in ingresso e aggiornamento del 

personale della scuola per IC di Rudiano, di cui ha assunto la reggenza dopo 

l’inaudita messa in pensionamento della DS Sibilia a novembre.  Dovendo gestire 

due istituti comprensivi alquanto complessi le sarebbe impossibile mantenere 

ancora l’incarico di scuola polo tematica, a meno che la DS Sibilia non la affianchi 

nell’espletamento di questo gravoso compito. La preside Sibilia avrebbe dato una 

sua eventuale disponibilità, ma sarebbe necessario trovare delle forme e modalità 

normativamente corrette per assegnarle questo incarico.  Tutti concordano nel 

ritenere questa soluzione la più appropriata, anche perché cambiare scuola polo 

in corso d’opera sarebbe alquanto problematico.  

 

Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 12:15. 
 

 
Prossimo incontro  3^ conferenza generale dei DS dell’ambito 9 in data da decidere. 
Ordine del giorno Da definire 

 

Data: 30 novembre 2023                                                                                   Firma: IL DIRIGENTE SCOLASTICO  

 Giacomo Bersini 

Riepilogo delle azioni definite 

Area/processo Obiettivo dell’azione Responsabile designato 

   

   

   

   


